

# Regierungsratsbeschluss

vom 20. Februar 2018

Nr. 2018/164

## Harmoniemusikgesellschaft Fulenbach, 4629 Fulenbach: Beitrag aus dem Lotteriefonds an die Instandstellung der Uniformen

---

### 1. Erwägungen

Die Harmoniemusikgesellschaft Fulenbach ersucht um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds an die Instandstellung ihrer historischen Uniformen. Diese wurden im Jahr 1979 angeschafft und sind somit jetzt 38 Jahre alt. Die Instandstellung wird tranchenweise innerhalb von drei Jahren vorgenommen. Im Juni 2020 wird in Fulenbach der Jugend- und Regionalmusiktag mit einem Jubiläumsfest «200 Jahre HMG» sowie einer Fahnenweihe veranstaltet. An diesem Fest sollen die gesamte Uniformen bereit sein. An die Instandstellung der Uniformen ist ein Aufwand in der Höhe von Fr. 15'608.15 budgetiert.

### 2. Beschluss

- 2.1 Der Harmoniemusikgesellschaft Fulenbach ist an die Instandstellung der Uniformen ein Projektbeitrag von max. Fr. 1'600.00 aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 In den Werbeunterlagen ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturrengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter [www.sokultur.ch](http://www.sokultur.ch) abrufbar.
- 2.4 Massgebend für die Beitragsvergütung ist die definitive Abrechnung. Fällt diese im Vergleich zum budgetierten Aufwand niedriger aus, ist die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ermächtigt, den Beitrag im Verhältnis zu kürzen.
- 2.5 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt der definitiven Abrechnung sowie einer Rechnung mit Einzahlungsschein zulasten des Kontos „Lotteriefonds“ (Auftrag 82518) anzuweisen.



Andreas Eng  
Staatsschreiber

**Verteiler**

Abteilung Lotterie- und Sportfonds (3) mz/005624

Amt für Kultur und Sport (10)

Harmoniemusikgesellschaft Fülenbach, Walter Kiener, Boningerstrasse 44, 4629 Fülenbach